

Forums pour l'entourage

Mort ou quoi faire ? Héroïne

Par Profil supprimé Posté le 08/06/2018 à 00h07

Bonsoir

J'ai un cousin qui habite sur Lille qui est accro à l'héroïne ,Valium et j'en passe .. j'ai découvert ceci via une émission de télé traitant les sujet de société .

Comment vous décrire ce que j'ai ressenti en voyant cette émission où apparaissait mon cousin visage floué faisant la manche en pleine gare de Lille alors que j'étais a la maternité..

bref donc mon cousin est complètement accro je n'ai aucun moyen de le joindre il n'a ni téléphone ni rien et aussi j'habite en île de France donc il n'est pas près de moi

Un jour coup de chance un membre de ma famille tombe sur lui mappel et me le passe il m'explique alors qu'il vit l'enfer et qu'il a contracter une hépatite qu'il voudrai s'en sortir mais n'y arrive pas (il n'a aucun soutien) ses parents ne font rien pour lui et cela me rend dingue !!! J'ai peur qu'il meurt car il est déjà bien atteint il a mal partout et a beaucoup de trace sur les bras ...

svp que puis je faire pour le sauver ?

Au passage si quelqu'un le connaît contacter moi sur ce fil de discussion il s'appelle P.... a 30 ans et fait la manche dans Lille c'est un très gentil garçon et très rigolo par avance Merci de votre lecture

2 réponses

Moderateur - 12/06/2018 à 15h24

Bonjour,

Il y a beaucoup de possibilités d'aide pour votre cousin à Lille. C'est l'une des agglomérations les mieux fournies pour l'aide aux toxicomanes.

Votre cousin a-t-il évoqué avec vous qu'il ait eu une prise en charge ?

Je vous mets en garde contre votre bonne intention à l'aider. S'il est important d'essayer de reprendre contact avec lui, ne vous précipitez pas sans mieux comprendre la situation. Ne vous mettez pas en position de le "sauver" car vous risquez d'y laisser des plumes. On ne "sauve" pas un toxicomane. C'est lui qui décide de se prendre en charge ou non.

Vous pourrez l'aider s'il demande une aide concrète qui va dans le sens qu'il s'en sorte ou qu'il aille mieux. Mais tout prêt d'argent alors qu'il consomme ira dans la drogue. Lorsqu'on est dépendant à une drogue comme l'héroïne on peut malheureusement être prêt à tout dire et tout promettre pour en obtenir. Faites attention à cela.

Si votre cousin cherche une structure de soins à Lille ou s'il veut parler de ses problèmes, qu'il n'hésite pas à appeler Drogues info service (numéro gratuit). Notre rubrique Adresses utiles (la carte de France dans la colonne de droite ci-contre) permet aussi de trouver les structures d'aide à Lille.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 12/06/2018 à 22h12

Merci de votre réponse ..

Effectivement j'ai pris conscience que je ne pourrai pas le sauver malheureusement il m'a évoquer l'envie de s'en sortir mais le pauvre est seul donc seul avec la drogue ...
Et comme un ami m'a expliquer je ne suis pas sa priorité à côté de la drogue malheureusement c'est trop triste et tellement dur à vivre ...

Mais une question me trotte en tête ...

Ses parents ne sont-ils pas responsables de leur enfant si il se passe quelque chose de grave ? Je veux dire par là y a t'il non assistance à personne en danger de leurs part?

Merci de votre temps et de vos conseils